

LA JOURNEE PROMOTION BEACH

Avec Paul Mourioux Entraîneur Equipe de France BEACH Masculins

26 avril 2024 - Plage de la Monnerie à La Flèche

La journée Beach Handball sur la plage [Lacs de La Monnerie - La Flèche](#) a été riche d'enseignements hier sous la conduite de [Mourioux Paul officiel](#), entraîneur de l'équipe de France Beach Masculins, à destination des jeunes sélectionnables pour représenter le [Comité Sarthe Handball](#) aux Intercomités de Lacanau en juin prochain.

📺👥 Au programme aussi : formation arbitrage beach jeunes, soirée technique pour les dirigeants et séance d'entraînement pour seniors filles et garçons volontaires. Cette journée "promotion du beach" a été organisée par le Comité Sarthe avec le concours de l'équipe technique sarthoise, les référents Sarthe et [Ligue de Handball des Pays de la Loire](#) arbitrage et l'appui logistique de l'Usf Handball.

🙏 Merci à Madame La Maire, Stéphanie Ritouet, Amadou Kouyaté et Herbani Teixeira de leur visite et de leur écoute à propos de cette nouvelle discipline appelée à se développer sur tout le territoire sur la volonté de la [Fédération Française de Handball](#).

👍 Un très grand merci à Paul, Gérard, Cécile, Benoist, Willy, Didier, Grégoire, Patrick, Damien et Michèle, Nicolas et Teddy qui ont encadré, initié, organisé et soutenu cette initiative !

🍀 Une journée de pleine réussite !

